

Jueves 28 de julio del 2005

# Moisés Sosa, nuevo administrador de Categ-Generación

En sesión de directorio celebrada ayer, el Consejo Nacional de Electricidad (Conelec) designó a Moisés Sosa Moreno como el nuevo administrador de la generadora de la Corporación para la Administración Eléctrica de Guayaquil (Categ-Generación), antes Electroecuador.

El funcionario de 41 años, quien se posesionó en el cargo a las 14h00, es guayaquileño, ingeniero eléctrico de profesión, catedrático de la Escuela Superior Politécnica

del Litoral (Espol) y tiene dos maestrías en administración de empresas.

Sosa reemplaza en ese puesto a Raymundo Ycaza, del partido Sociedad Patriótica (SP), quien laboró en la generadora desde el 1 de octubre del 2004.

Su primera acción en la compañía, indicó Sosa, será elaborar un diagnóstico de la gestión anterior. Para ello, "ya pedí información a los diferentes gerentes de área", recalcó.